
Diretor da OABPrev-PR dá entrevista sobre plano de previdência para a rádio CBN em Curitiba

O Diretor-Presidente da OABPrev-PR, José Manuel Justo Silva, deu entrevista para a rádio
CBN Curitiba, nessa segunda-feira, dia 27 de junho. Na ocasião, ele explicou como funciona o
plano de previdência da entidade, bem como seus benefícios.  
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José Manuel destacou como uma das vantagens do plano o fato da fundação não possuir fins
lucrativos, por isso, tudo que o participante aporta é revertido exclusivamente para seu plano.
Além disso, os associados podem contratar as coberturas da parcela adicional de risco de
pecúlio por morte e pecúlio por invalidez, de forma total e permanente, entre outros aspectos.

  

O Diretor-Presidente disse que a entidade está voltada para a administração de planos para os
advogados associados à OAB-PR, que possui cerca de 80 mil associados.

  

Clique aqui  para acessar trechos da entrevista.

  

Fonte: Abrapp em Foco , em 28.06.2022.
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https://cbncuritiba.com.br/materias/voce-e-advogadoa-saiba-como-funciona-o-plano-de-previdencia-da-oab-pr/
https://blog.abrapp.org.br/

